

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. Januar 2023

Spatenstich der Kita im Mainfächer mit prominenten Gästen

Mit einem feierlichen Spatenstich hat vergangene Woche Bürgermeister Frank Simon im Beisein von Landtagsvizepräsident Frank Lortz, Landrat Oliver Quilling und des Kreistagsabgeordneten Carsten Müller, Vertretern der gemeindlichen Gremien und des beauftragten Architekturbüros whn Planungsgesellschaft mbH aus Seligenstadt den Spatenstich für den Neubau der Kita Mainfächer vollzogen. Unter Mithilfe der Kita-Kinder der Kita „Pustebume“ wurden die ersten Erdmassen in Bewegung gesetzt.



Landtagsvizepräsident Frank Lortz und Landrat Oliver Quilling würdigte in Ihren Ansprachen die hervorragende Arbeit der kleinsten Gemeinde im Kreis Offenbach. Vom Landrat wurde hierbei nochmals auf Zahlenbasis verdeutlicht, dass Mainhausen die kreisweit höchste Quote bei Kleinkindern im Alter von 3-6 Jahren hat. Dies führt zu einer entsprechend überdurchschnittlich hohen Nachfrage nach Kitaplätzen.

An den Planungen des Architekturbüros beteiligten sich das hiesige Bauamt, der Fachbereich Jugend & Soziales und die Fachaufsicht des Kreises Offenbach. Die neue Einrichtung wird insgesamt 2 Gruppen U3 (24 Kinder) und 3 Gruppen Ü3 (75 Kinder) umfassen. Alle Plätze sind als Ganztagsplätze mit Mittagsversorgung vorgesehen. Um das Außengelände zu vergrößern, wird der noch vorhandene Spielplatz integriert: Die öffentliche Spielfläche entsteht an anderer Stelle in vergrößerter Fläche neu und bietet künftig noch mehr Spaß beim Toben. Die Kita wird zweigeschossig gebaut. Der U3-Bereich, sowie der Essenbereich sind im Erdgeschoss und die Ü3-Betreuung mit Bewegungsraum im 1. OG ansässig. Für die Barrierefreiheit sorgt ein Aufzug.

Geplant wird mit einer Bauzeit von etwa 1,5 Jahren, sodass die Kita zum Sommer 2024 bezugsfertig sein soll. Die Baukosten betragen etwa 4 Millionen Euro und eine Förderung für den Bau ist angestrebt. Dies abhängig von den zur Verfügung stehenden Landesmitteln.

Bild: Erhard Bonifer